

16.01.2018 - 15:54 Uhr

## L'USAM se fout du partenariat social

Bern (ots) -

Ce matin, l'Union suisse des arts et métiers (USAM) a expliqué, dans le cadre d'une conférence de presse sur la formation professionnelle, que la vision de la Formation professionnelle 2030 aurait échoué. Travail. Suisse, l'organisation faîtière indépendante des travailleurs et travailleuses, est plus qu'étonnée de ces propos de Hans-Ulrich Bigler, directeur de l'USAM.

« Il est tout simplement faux de dire que la vision de la Formation professionnelle 2030 a échoué. Au contraire, elle a été conçue par le Secrétariat d'Etat à la formation, à la recherche et à l'innovation SEFRI dans une tradition bien helvétique avec les partenaires de la formation professionnelle et largement discutée dans une procédure de consultation avec, encore la semaine passée, l'approbation de la vision 2030 par l'USAM » indique Adrian Wüthrich, président de Travail. Suisse. Les partenaires de la formation professionnelle en sont au début de la mise en oeuvre de la vision Formation professionnelle 2030 et de ses lignes directrices stratégiques.

Pour Travail. Suisse, la collaboration avec l'Union suisse des arts et métiers devient de plus en plus difficile. Il semble que, pour l'USAM, la présence médiatique et des propos provocateurs sont plus importants que la discussion de contenu sur une base sérieuse avec les autres partenaires de la formation professionnelle. Cela mine la confiance dans la collaboration entre partenaires sociaux au niveau national.

Contact:

Pour d'autres informations:

Adrian Wüthrich, Président de Travail. Suisse, Mobile: 079 287 04 93

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/fr/pm/100020454/100811244}$ abgerufen werden. }$